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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y  
PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 38   FECHA: 13 de septiembre de 2023 

HORA DE INICIO: 09:00 hrs. HORA DE TÉRMINO: 11:22 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

I. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Recurso para proyecto de Diálisis y Hemodiálisis 
3. Adjudicación de equipo médico 2023 
4. Seguimiento a riesgo de equipo apropiado de manera indebida 
5. Apoyo de viáticos para asistencia a congresos 
6. Entrega de cubre bocas N95 en áreas de atención a pacientes 
7. Envío de trabajos al Congreso Anual de Investigadores 
8. Cambio de nombre del Departamento de Instrumentación Electromecánica 
9. Recursos PPEF para proyectos de inversión 
10. Actualización de certificado de infraestructura de la UAEPE 
11. Examen de residencias médicas 2024 
12. Diseño de Diplomado en Urgencias Cardiovasculares 

 

 

II. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Zabal: 
1. Informó:  

 Se reportaron 15 trabajadores con síntomas respiratorios, se realizaron 14 pruebas de las que siete 
fueron positivas (casi 70% de positividad). Puso a consideración emitir comunicado para informar y 
reforzar las medidas de prevención.  
 

 Recibió informe de opinión del OIC al PTAR. 
 
La Mtra. Olvera preguntó por qué el programa aparece con avance cero. La Mtra. Ríos comentó 
que por acuerdo de COCODI fue revisado por el OIC y el Comisario Público por lo que se formalizó 
hasta julio de 2023; los avances corresponderán al 3er y 4to trimestre del año.  
 

 Recibió oficio del OIC donde informan que debe presentarse la relación de las personas obligadas 
a realizar entrega-recepción en el COCODI y en la Unidad responsable de la SFP.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

II. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Se recibieron 8.0 MDP en la partida 25301 para el proyecto de Diálisis y hemodiálisis. Se está a la 
espera de indicaciones para comprometer el recurso. 
 

III. L. C. Acevedo:  
1. Informó: 

 Entregó reporte de abasto de insumos COVID. 
 

 Se adjudicaron 50 MDP en equipo médico. El OIC envió siete partidas de inconformidades con 
posterioridad a los 15 días que marca la LAASSP. Se está a la espera de indicación para el 
seguimiento correspondiente.  
 

 No hay existencia de algunos catéteres en el mercado (hay desabasto nacional). 
 

La Mtra. Olvera mencionó que se realizó reunión para revisar la existencia de catéteres en diversas 
áreas y el mecanismo de solicitud para identificar la necesidad actual y contar con abasto suficiente. 
Se tiene la lista y se enviará solicitud para compra.  
 

 Pidió autorización para cubrir costo de $1,200, con recursos de terceros para la inscripción de la 
Mtra. Irma Canela al Congreso Mundial de Trabajo Social. 
 

 Continúa asistiendo personal al comedor sin credencial. 
 

La Mtra. Olvera preguntó si no se ha publicado comunicado donde se establece que no se darán 
alimentos a quien no porte la credencial. El L. C. Acevedo lo retomará con las áreas involucradas. 
 
El Dr. Sierra mencionó que en otros hospitales hay un guardia en el comedor que supervisa el 
acceso sólo con credencial.  
 

 El Dr. Baranda solicita información relacionada con el riesgo de equipo médico de áreas críticas 
apropiado de manera indebida. Se dará respuesta con el apoyo de la Arq. Rosa Castillo, 
responsable de la Subdirección de Servicios Generales, considerando el servicio de evaluación de 
vulnerabilidad de la seguridad institucional. Valorará la incorporación de chips a los equipos y 
detectores de metales. 
 

 La Mtra. Lourdes Torres solicita la contratación de la empresa GNKN para almacenamiento de 
insumos de la Farmacia Gratuita.  
 

IV. Mtra. Olvera: 
1. Entregó reporte de proyección de insumos COVID. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
2. Informó: 

 Para el Congreso de la Sociedad Mexicana de Cardiología  únicamente otorgaron apoyo con media 
beca de inscripción a quienes participan con trabajos. Puso a consideración el apoyo para viáticos.  
 
El Dr. Sierra mencionó que se logró apoyo de becas para la cuota de inscripción de los residentes 
que presentan trabajos orales.   
 
El Dr. Vargas comentó anteriormente la Sociedad apoyaba a los profesores con la inscripción y dos 
noches de hospedaje. El otorgamiento de apoyo debe ser conforme a los Lineamientos aprobados 
para evitar inconformidades, en caso de cambiar algún criterio, debe consensarse. 
 
El Dr. Zabal mencionó que incluso a los miembros honorarios no les están otorgando apoyo.  
 
La Mtra. Olvera comentó que se contrató un autobús que saldrá el 31 de octubre y regresa el 4 de 
noviembre; hay algunos lugares disponibles por lo que podrían integrarse algunos residentes previo 
registro con la Mtra. Imelda Flores. Se tiene previsto contratar un autobús adicional.   
 
El Dr. Vargas mencionó que para el Congreso de Investigadores, la DGPIS otorga apoyo con las 
inscripciones, transporte y hospedaje en habitación compartida.  
 
Finalmente el Dr. Vargas mencionó que es necesario actualizar y formalizar los Lineamientos de 
apoyo para asistencia a congresos para evitar discrecionalidad, así como considerar cuánto recurso 
de terceros se destinará a ello ponderando la actividad sustantiva.  
 

 Propuso entregar cubre bocas N95 en áreas de hospitalización a partir de la fecha.  

 
V. Dr. Vargas: 

1. Informó: 

 El lunes 4 de septiembre se cerró la convocatoria para envío de trabajos del Congreso Anual de 
Investigadores, el martes 5 envió los trabajos a los Dres. Revisores (Ana Zazueta, Tomás Pulido, 
Gabriela Sánchez, Oscar Pérez y Gilberto Vargas). Se enviaron las calificaciones de cinco trabajos 
clínicos y cinco biomédicos. Iniciará el proceso de evaluación de la comisión externa.  
 
El año pasado se recibieron un promedio de 350 trabajos, de esos se consideran tres de cada 
Institución (190 en promedio) y de éstos se presentan 60 (30% aproximadamente).           
 

 El Dr. Polanco solicitó cambiar el nombre del Departamento de Instrumentación Electromecánica 
ya que no tiene relación con las actividades desarrolladas actualmente. Presentará la propuesta. 
 

2. Preguntó al L. C. Acevedo cuándo se pagarán los estímulos de permanencia para informar a la 
DGPIS. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

VI. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 

 Se envió a la Fundación Gonzalo Río Arronte (FGRA) el convenio modificatorio para adecuación de 
la Sala 3 de Hemodinámica, firmado por el Dr. Jorge Gaspar. Con esto lo que sigue es la 
contratación del proveedor por la FGRA y la coordinación con el área de Servicios Generales para 
que se efectúen los trabajos. 
 

 De los siete proyectos autorizados en cartera de inversión para 2024, se obtuvo en el PPEF recurso 
para el de los filtros HEPA por 14 MDP; sólo tres INSalud fueron apoyados con recurso fiscal de 
ellos el INC fue el segundo beneficiado conforme al monto otorgado. Es importante valorar qué 
proyectos serán susceptibles de financiamiento por el IMSS Bienestar.  
 

 Con el proyecto ejecutivo de la UAEPE será necesario actualizar el certificado de infraestructura 
con la DGPLADES.  
 

 Con la compra del equipo de resonancia magnética vía INSABI la Dra. Aloha Meave pregunta si 
podrá ampliarse el área.  
 

VII. Dr. Sierra: 
1. El pasado fin de semana se realizó el examen del proceso de selección de residencias médicas 

2024, de manera muy ordenada y sin fallos. Puso a consideración la renta de tabletas ya que las 
actuales son prestadas por el Consejo Mexicano de Cardiología.  
 
Los Institutos Nacionales de Neurología y Nutrición le solicitaron apoyo para conocer cómo se lleva 
el proceso de manera digital ya que ellos realizan el examen en papel.  
 
Se registraron 795 solicitudes (470 H y 325 M), 615 son mexicanos y el resto extranjeros, 
principalmente de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú, el Salvador, Honduras, Guatemala, Nicaragua 
y República Dominicana, entre otros). De éstas solicitudes 257 fueron para Cardiología, lo cual es 
un dato de reflexión ya que únicamente hay 100 plazas a nivel nacional para formación de 
cardiólogos, lo cual denota la necesidad de abrir más plazas en el país, en otros centros.  
 
El aumento de solicitudes de Cardiología se debe a que aumentaron los aspirantes extranjeros y 
aumentó el atractivo del programa sobre otras sedes. La demanda del resto de las especialidades 
es menor, considerando que hay necesidad importante de formación de médicos en ellas como el 
caso de Nefrología, en la que se ha hecho, en conjunto con los profesores, un análisis de la 
necesidad de nefrólogos en el país. 
 
De las especialidades con mayor demanda están: Ecocardiografía de cuidados críticos, Cardiología 
Pediátrica, Nefrología, Anestesia Cardiovascular, Ecocardiografía, Terapia Intensiva Cardiológica, 
Fisioterapia y Rehabilitación Cardiaca, Resonancia Magnética y Angiotomografía, Reumatología y 
Cardiología Intervencionista.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

De los 795 registrados, 720 entregaron documentos completos (Fase I), 713 pasaron a la Fase IIA 
(considerados para examen), 633 presentaron el examen, 403 pasan a la fase IIB (entrevista y 
psicométrico) para de ahí pasar a la Fase III (aceptados).  
 
Se avisó a los profesores que todas las entrevistas serán grabadas. Puso a consideración la compra 
de equipo de video grabación con recursos de terceros de la Dirección de Enseñanza. Se acuerda. 
 

2. Informó: 

 El Dr. José Luis Briseño tiene interés en hacer un diplomado de urgencias cardiovasculares para 
internistas, urgenciólogos y terapistas. Se buscará acreditarlo con la UNAM, se continúa a la espera 
del registro REVOE ante la SEP para el INC como sede académica.  
 

 

NÚMERO ACUERDOS DEL 13-IX-2023 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Pagar inscripción al Congreso Mundial de 
Trabajo Social con recursos de terceros. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
20-09-2023 

 
II 

Presentar propuesta de servicio de 
evaluación de seguridad para las 
instalaciones y equipos. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

27-09-2023 

 
III 

 
Otorgar apoyo de viáticos para asistencia a 
congresos con criterios definidos. 

Dr. Gilberto Vargas Alarcón 
Mtra. Sandra S. Olvera Arreola 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 

04-10-2023 

 
IV 

Gestionar compra de equipo de 
videograbación con recursos del fondo 
específico de la Dirección de Enseñanza. 

 
Dr. Carlos R. Sierra Fernández 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

27-09-2023 
 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 
 
 
Director Médico 

 

 
 
 
 
Dr. Carlos R. Sierra Fernández 

 
 
 
 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
 
Director de Investigación 
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ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Mtra. Sandra Sonalí Olvera Arreola 

 
 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
 
Director de Administración 

 

 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
 
Subdirector de Finanzas 

 

 
 


